

	<u>Arbeitgeberbeitrag</u>	<u>Arbeitnehmerbeitrag</u>
Ausbaugewerbe / Gebäudehüllengewerbe BL	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV- Lohnsumme + 0.7% der AHV-Lohnsumme	CHF 0.01 pro Stunde 0.7% der AHV-Lohnsumme
Ausbaugewerbe BL/ Elektroninstallationsgewerbe	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV- Lohnsumme + CHF 0.12 pro Stunde	CHF 0.01 pro Stunde CHF 0.12 pro Stunde
Ausbaugewerbe / Gipser BL	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV- Lohnsumme + 0.7% der AHV-Lohnsumme	CHF 0.01 pro Stunde 0.7% der AHV-Lohnsumme
Ausbaugewerbe / Malergewerbe BL	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV- Lohnsumme + 0.7% der AHV-Lohnsumme	CHF 0.01 pro Stunde 0.7% der AHV-Lohnsumme
Ausbaugewerbe / Metallgewerbe BL	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV- Lohnsumme + 0.6% der AHV-Lohnsumme	CHF 0.01 pro Stunde 0.6% der AHV-Lohnsumme
Ausbaugewerbe BL/ Schreinergerwerbe	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV- Lohnsumme + CHF 240.00 pro Jahr und Unternehmen + CHF 0.06 pro Stunde	CHF 0.01 pro Stunde Hilfskräfte/Hilfsmonteure CHF 0.11 pro Stunde Berufsarbeiter CHF 0.13 pro Stunde
Ausbaugewerbe / Gärtnergerwerbe BL, BS	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV-Lohnsumme + CHF 0.08 pro Stunde	CHF 0.01 pro Stunde CHF 0.08 pro Stunde
Ausbaugewerbe BL, BS/ Gebäudetechnik	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV-Lohnsumme + CHF 20.00 pro Monat und Unternehmen + CHF 0.14 pro Stunde	CHF 0.01 pro Stunde CHF 0.14 pro Stunde
Ausbaugewerbe / Plattenlegergewerbe BL, BS	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV-Lohnsumme + CHF 100.00 pro Jahr und Unternehmen + 0.5% der AHV-Lohnsumme	CHF 0.01 pro Stunde 0.7% der AHV-Lohnsumme
Ausbaugewerbe BL, BS, SO (Isoliergerwerbe)	CHF 0.10 pro Stunde + 0.2% der AHV-Lohnsumme	CHF 0.01 pro Stunde

	<u>Arbeitgeberbeitrag</u>	<u>Arbeitnehmerbeitrag</u>
Betonwarenindustrie	CHF 0.03/h	CHF 0.09/h
Carrosseriegewerbe	CHF 0.17/h	CHF 0.17/h
Gebäudehüllengewerbe „BB/VK Gebäudehüllengewerbe „VRM“*	CHF 0.14/h 0.85 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme	CHF 0.14/h 0.50 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme
Decken- und Innenausbausysteme	CHF 25.-- pro Kalendermonat und Unternehmen + CHF 0.13/h	CHF 0.13/h
Elektroinstallationsgewerbe	CHF 0.12/h	CHF 0.12/h
Gebäudetechnik	CHF 20.00.-- pro Kalendermonat und Unternehmen + CHF 0.14/h	CHF 0.14/h
Gerüstbau „BB/VK“	CHF 300.-- pro Jahr und Unternehmen + CHF 0.03/h	CHF 0.16/h
Gerüstbau „FAR“	4 % der AHV-Lohnsumme	1 % der AHV-Lohnsumme
Gipsergewerbe Stadt Zürich	CHF 240.-- pro Jahr und Unternehmen + 1,5 ‰ der SUVA-pflichtigen Vorjahreslohnsumme	CHF 0.14/h
Holzbaugewerbe	0.6 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme	0.6 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme

		<u>Arbeitgeberbeitrag</u>	<u>Arbeitnehmerbeitrag</u>
Maler- und Gipsergewerbe	„BB /VK“	CHF 270.-- pro Jahr und Unternehmen + 1.5 ‰ der SUVA-pflichtigen Vorjahreslohnsumme + CHF 0.03/h	CHF 0.14/h
Maler- und Gipsergewerbe	„VRM“	0.85 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme	0.85 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme
Metallgewerbe		CHF 0.12/h	CHF 0.12/h
Natursteinhandwerk/ -industrie	„BB /VK“	0.4 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme	0.7 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme
Natursteinhandwerk/ -industrie	„FAR“	1.4 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme	1.2 % der SUVA-pflichtigen Lohnsumme
Plattenlegergewerbe		0.50 % der AHV-Lohnsumme - mindestens CHF 500.00 pro Kalenderjahr	CHF 0.14/h